



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

Ausbau der Straße "Im Siepen"

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	29.11.2012	Kenntnisnahme

Mit Beschluss des Bauausschusses vom 01.12.2011 wurde der Ausbau eines Teilstückes der Gemeindestraße „Im Siepen“ beschlossen. Ein Ausbau soll im Zusammenhang mit der Neuerschließung des angrenzenden B-Plangebietes Nr. 34 „Kreuzberg-Lehmkuhlen“, somit frühestens in 2013, erfolgen.

Leider hat nun ein potentieller Erschließungsträger wider Erwarten von der angekündigten Erschließung Abstand genommen. Eine Umsetzung des Bebauungsplanes ist zur Zeit nicht in Sicht. Die Maßnahme „Im Siepen“ wird daher bis auf Weiteres zeitlich geschoben und wird im städtischen Haushalt entsprechende Berücksichtigung finden. Der Bauausschuss wird über den aktuellen Stand informiert, sobald sich in dieser Thematik neue Erkenntnisse ergeben.